

Kleiner Lagerbericht von AeCS-Segelfluglager San Vittore vom Sa. 6.04.2024 – Sa.20.04.2024

Nach einer langen Südstauage im Tessin, wurde es in der ersten Woche in der ganzen Schweiz sehr warm und relativ stabil im Tessin, so dass es lange Schleppts zum Matro gab, um in der Leventina zu fliegen. Die zweite Woche war mit dem Kälteeinbruch vom Norden durch starke Winde und sehr grosse Turbulenzen im Tal bei San Vittore geprägt. Hatte man etwas Höhe erreicht, waren gute lokale Flüge möglich, einige Spitzenpiloten konnten in den Wellen auch sehr lange Strecken fliegen. (Siehe WeGlide)

Der Lagerleiter beschrieb das Wetter so:

Wettermässig war das Lager geprägt von einer ruhigen ersten und einer dynamischen, teilweise turbulenten, zweiten Woche. An insgesamt 11 Flugtagen wurden rund 300 Flüge absolviert, genussvoll in der Region bis zu sehr langen Streckenflügen zwischen dem Mont Blanc und dem Südtirol.

Selber durfte ich mit unserer ASG29 HB-2546 sehr schöne Flüge erleben; richtig gute Wellen habe ich nur einmal gefunden und habe unter der Luftstrasse, dann nicht um weitere Höhenfreigabe nachgefragt.

Meine Hoffnung, einmal in das Veltlin zu fliegen musste ich in der zweiten Woche aufgeben, war der Rückflug gegen Abend mit der starken Abdeckung und Nordwind über den 2000m hohen Pass für mich zu heikel. So genügte mir der Blick von den Kreten her gegen Osten und ich hoffe auf ein andermal.



San Bernadino vom Misox her

Wie letztes Jahr war noch sehr viel Schnee über 1500m vorhanden, sodass die vorhandene Thermik in der Höhe oft gebremst wurde.

Ein fliegerisches „Highlight“ war für mich wieder; gegen Abend von Domodossola via Mt. Tamaro ins Misox abzugleiten.



Tamaro und Lugano im Süden

Das Lagerleben war super; ich wurde von der SG-Lenzburg als einzelner SGB-ler sehr nett aufgenommen und traf mich auch abends oft mit ihnen zum Nachtessen.

In diesem Jahr betrieb ein Freund von einem Lagerteilnehmer auf dem Flugplatz einen Foodtruck, wo wir uns köstlich verpflegen konnten.

Der Lagerleiter Ernst Oettli wünscht im Schlusswort für die soeben begonnene Saison weitere erlebnisreiche Flüge und wir freuen uns auf ein Wiedersehen in "San Vittore 2025".

Das Lager findet statt vom Samstag, 29.03.2025 - Samstag, 12.04.2025